

# UN PORSCHE EN VISITE CHEZ BUGATTI



Visite prestigieuse à la maison Bugatti : Dr. Wolfgang Porsche, Président du Conseil de surveillance de la société Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG et de Porsche Automobil Holding SE, mais aussi membre du Conseil de surveillance de Volkswagen AG et d'Audi AG, s'est rendu à Molsheim, au siège de Bugatti. Ce fut pour lui l'occasion d'appréhender le passé, le présent et l'avenir du constructeur de voitures de luxe français. Il a été accueilli par Stephan Winkelmann, Président de Bugatti Automobiles S.A.S. et par Christophe Piochon, Directeur Général de Bugatti Automobiles S.A.S., Directeur Production et Logistique et Directeur du site de Molsheim.

« Dr. Wolfgang Porsche compte parmi les personnalités les plus influentes, non seulement au sein du groupe Volkswagen, mais aussi dans le secteur automobile dans son ensemble. Fort d'une longue expérience aux plus hautes fonctions, il fait montre aujourd'hui d'une passion inaltérée, digne des plus grands enthousiastes de l'automobile », a déclaré Stephan Winkelmann. « Ce fut donc pour nous un privilège et un honneur de pouvoir présenter notre entreprise à Monsieur Porsche ici à Molsheim et de lui permettre à cette occasion de s'enthousiasmer à nouveau pour notre marque. »

La journée de Wolfgang Porsche à Molsheim comprenait la visite du site Bugatti, de l'atelier et du château Saint-Jean. Il a pu aussi jouir de courtes excursions à bord de modèles Bugatti historiques, comme la Bugatti Type 35, la voiture de course qui peut se prévaloir d'un palmarès en compétition inégalé à ce jour, et la Bugatti Type 56, modèle pionnier entièrement électrique signé Ettore Bugatti. Le Président du Conseil de surveillance de Porsche a également pu apprécier une sortie à bord de la Bugatti Chiron, et a découvert avec son œil d'expert la dernière super sportive de la maison Bugatti, la Divo. La présentation d'une photo, encore inconnue de Wolfgang Porsche avant sa visite sur le site, représentant son grand-père Ferdinand Porsche aux côtés d'Ettore Bugatti, à l'occasion d'une course automobile, a été un grand moment d'émotion pour le visiteur de renom.

Wolfgang Porsche est le visage de la marque éponyme et son premier ambassadeur. Il s'attache à perpétuer le souvenir de l'œuvre réalisée par ses ascendants. Né le 10 mai 1943 à Stuttgart, le benjamin de Dorothea et Ferdinand « Ferry » Porsche, le fondateur de la célèbre marque de voitures de sport, accède au Conseil de surveillance de Porsche AG en 1978. À la disparition de son père Ferry, en 1998, c'est à lui que reviennent l'honneur et le devoir d'officier en qualité de porte-parole de la famille. À la création de Porsche Automobil Holding SE, en juin 2007, il prend la présidence du Conseil de surveillance de ladite société. En janvier de la même année, il devient également Président du Conseil de surveillance de Porsche AG. Depuis le 24 avril 2008, il est membre du Conseil de surveillance de Volkswagen AG, sise à Wolfsburg.

Un jour, Wolfgang Porsche s'est décrit lui-même comme un « Souabe autrichien », doté d'un sens aigu des réalités et un fort attachement aux traditions, pour qui la fiabilité est une valeur cardinale. Il est connu pour ses manières sobres, son calme, ses mots d'esprit et son humour. Père de quatre enfants, il partage sa vie entre Munich, Stuttgart et la résidence familiale du « Schüttgut », à Zell am See (Autriche), dont il fait l'acquisition auprès de parents. Passionné de chasse, il est depuis toujours un grand amateur de voitures de sport, comme en témoigne sa visite à Molsheim.

Son action en qualité de dirigeant d'entreprise a été maintes fois honorée. En 2005, le Chancelier fédéral autrichien attribue à Wolfgang Porsche la plus haute distinction du pays, la médaille d'or de l'ordre du Mérite de la République d'Autriche.